

Publié le 19/04/2017

## CFA2 : l'équipe de Balma reste invaincue des derbys



*Balma n'a pu rééditer son exploit du match aller./Photo DDM, J.B.*

Dernier derby de la saison samedi soir entre la réserve professionnelle du TFC et le BSC. Vainqueur au match aller sur les bords de l'Hers, le dauphin du leader Grasse, Balma comptait bien renouveler son exploit du match aller (1-0), face à une équipe du TFC à la recherche du moindre point en raison de son classement médiocre et renforcée par de nombreux joueurs professionnels en quêtes de recherche de temps de jeu.

Les Balmanais rentrent à domicile à demi-satisfaits, contraints à partager les points à l'issue d'une rencontre très équilibrée où pas le moindre but fut inscrit à la grande déception du public venu nombreux assister à cette confrontation toulousaine, mais néanmoins restent cette saison invaincus dans les derbys Haut-Garonnais (Castanet, Toulouse Rodéo et TFC).

Un résultat qui permet en outre au leader Grasse, vainqueur de Castanet par le plus petit des scores (1-0), d'accentuer son avance sur ses poursuivants dont notamment Balma rejoint sur le podium par la surprise équipe du Toulouse Rodéo, vainqueur des Gardois d'Alès. Dès samedi prochain, face à une autre réserve professionnelle, Ajaccio, les Balmanais devront se ressaisir afin de ne pas abandonner tout espoir...

*La Dépêche du Midi*